



## Regierungsratsbeschluss vom 20. April 2021

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Sexualpädagogik und Beratung zur Förderung der sexuellen Gesundheit im Kanton Basel-Stadt

---

P215022

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erachtet das Thema der sexuellen Gesundheit als wichtigen Teil der Gesundheitsversorgung von Kindern und Jugendlichen. Der Kanton Basel-Stadt verfügt daher über eine breite Palette an Angeboten im Bereich der Sexualpädagogik, welche das Selbstwertgefühl und das Körperbewusstsein der Kinder und Jugendlichen stärken sowie die emotionale Entwicklung fördern sollen. Auch die Themen Freundschaft, Liebe und Partnerschaft sowie geschlechtsspezifische Rollen werden reflektiert, was zur Prävention von Infektionskrankheiten und ungewollten Schwangerschaften beiträgt. Den Jugendlichen werden im Laufe ihrer gesamten Schulzeit immer wieder Themen der sexuellen Gesundheit anhand eines breiten Angebots und unterstützt durch verschiedene Partner und Akteure vermittelt.

